

CLINIQUE DU VAL D'OUEST Intervention sur la maternité

# La Clinique du Val d'Ouest travaille sur l'accouchement naturel

**Olivier Bénétou, Directeur général de la Clinique du Val d'Ouest, nous parle de leur participation à la Journée de la santé.**

**Pourquoi la clinique du Val d'Ouest est-elle partenaire de la Journée de la santé ?**

« C'est la première fois que nous sommes partenaires. Nous souhaitons être parties prenantes de l'événement car, malgré son peu d'ancienneté, ces journées sont déjà très reconnues et participent à la compréhension du système de santé dans l'agglomération. À notre sens, il faut que nous puissions accompagner l'information auprès du grand public et des professionnels sur les évolutions en cours et à venir. »

**Vous organisez une intervention sur la maternité et la gynécologie, pourquoi cette thématique ?**

« L'intervention va porter sur la

façon dont on peut, dans un cadre extrêmement sécurisé, prendre en charge l'accouchement de la manière la plus naturelle possible et ce que nous avons mis en place à la Clinique du Val d'Ouest.

Nous avons un taux bas de césariennes (16 % en 2018) – parmi les plus bas sur le plan national - de même pour les épisiotomies (7 % en 2018). Nous avons une salle d'accouchement physiologique, avec une baignoire, un lit rond, une décoration agréable... Pour un environnement démedicalisé tout en restant médicalisé. Pour répondre à la demande des mamans, nous essayons de travailler sur ces sujets, car un accouchement plus naturel permet à la mère de mieux récupérer tout en étant dans un cadre sécurisé.

En parallèle, nous avons également créé le parcours de soins SOS Allaitement (04 72 19 32 78) pour que des sages-femmes, obstétriciens et radiologues puissent proposer aux mamans une prise

en charge spécialisée des complications de l'allaitement maternel. Et nous allons créer deux chambres « kangourou » pour garder un lien entre la maman et le bébé si celui-ci a besoin de soins de néonatalogie. »

**Avez-vous des projets pour vos autres services ?**

« Le Pôle mère-enfant est l'une de nos grosses activités, mais nous cherchons également à développer des activités autour de la prise en charge des pathologies de la vieillesse. Nous avons ouvert un service de médecine polyvalente orienté sur la consultation gériatrique.

Nous avons aussi créé une hotline pour que les médecins de ville se mettent en relation avec nos médecins en cas de demande d'hospitalisation. Nous avons également ouvert un service de chimiothérapie, pour soigner ces pathologies qui sont malheureusement en forte croissance. »



« Nous développons la prise en charge des pathologies de la vieillesse » Photo DR



UNIONS  
RESAMUT  
UMGEGL

LES ETABLISSEMENTS MUTUALISTES LYONNAIS

## QUESTION SANTE... ...NOUS SOMMES PROCHES DE VOUS

Urgences  
Médecine  
Chirurgie  
Maternité

Soins de suite et de réadaptation  
Personnes âgées dépendantes

**Médipôle Hôpital Mutualiste** à Villeurbanne  
**GHM Les Portes du Sud** à Vénissieux

*Mais aussi*

**EHPAD La Vigie** à Limonest  
**EHPAD La Solidage** à Vénissieux  
**Maison des Adolescents** à Lyon



2<sup>ème</sup> opérateur en Santé de l'agglomération  
1500 professionnels à votre service



PRISE EN CHARGE A COUT MAITRISE  MUTUALITE FRANCAISE